



Anteil der Neubauten mit Kühlungsanlage steigt

2021 wurden in Sachsen-Anhalt 166 Neubauten mit Kühlungsanlage fertig gestellt. Dabei handelt es sich bei 93 Neubauten um Wohngebäude, bei den anderen 73 Neubauten um Nichtwohngebäude. Damit hat sich bei Wohngebäuden der Anteil seit 2017 von 2,0 % auf 4,4 % etwas mehr als verdoppelt. Mit einem Anteil von 16,6 % kam es bei den Nichtwohngebäuden ebenfalls zu einem neuen Höchstwert.

Bei den Wohngebäuden waren es in 89 Fällen Bauherren von Ein- und Zweifamilienhäusern, welche eine Kühlungsanlage für ihren Neubau einbauen ließen. Weiterhin wurden 4 Mehrfamiliengebäude mit 93 Wohnungen zur Nutzung übergeben, die entsprechend für heiße Tage gerüstet sind.

Bei den Nichtwohngebäuden stellten Handelsgebäude die Gebäudeart dar, welche am häufigsten mit Kühlung versehen wurde. Das war in 18 von 29 Handelsgebäuden der Fall, was einem Anteil von 62,1 % entspricht. Zudem erhielt jedes 3. (11 von 32) fertig gestellte Büro- und Verwaltungsgebäude eine Kühlungsanlage. Von der Fabrik- und Werkstattgebäuden wurden 18 der 67 (26,9 %) neuen Gebäude mit Kühlungsanlage gebaut. Der Rest verteilte sich auf verschiedene Gebäudetypen wie beispielsweise Lagergebäude, öffentliche Gebäude sowie Hotels und Gaststätten.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de